



まっとうする
全
富岡 勝則

皆さんこんにちは。

9月に入り暑さがやわらいでくる時期ですが、湿度が高くなるなどの条件次第では熱中症にかかる危険性がありますので、屋外で作業等を行う際には適度な水分補給とともに、こまめな休憩をとるようにしてください。

さて、各種目で熱戦が繰り広げられた東京2020大会のオリンピック競技ですが、日本のメダル獲得数が58個となり、2016年のリオデジャネイロ大会の41個を上回りました。時差や食事、練習環境などの自国開催のメリットもありますが、それぞれの代表選手が持てる力を出し切った結果だと思えます。特に日本勢初の金メダルを獲得した柔道男子の高藤直寿選手を始め、阿部兄妹のダブル金などが大きな話題になりましたが、メダリストの中には朝霞市ゆかりの選手もおり、バス

ケットボール女子で銀メダルを獲得した本橋菜子選手には今月号の表紙に登場していただきました。また、自衛隊体育学校に所属する柔道女子78kg級の濱田尚里選手、フェンシング男子エペ団体の山田優選手、レスリング男子フリースタイル65kg級の乙黒拓斗選手が金メダルを、ボクシング女子フライ級の並木月海選手が銅メダルを獲得しています。今回の広報あさかがお手元に届く頃には、県内で唯一のパラリンピック競技となる射撃が朝霞市で行われています。射撃競技は究極の正確性を競うため、呼吸のリズムと激発のタイミングを合わせる微妙な技術と、集中力を保つため何事にも動じない感情の制御が勝負のポイントになりますので、こうした見どころを含めて応援していただけたらと思います。

ところで、オリンピック競技の閉会式が行われた8月上旬には台風が相次いで発生し、いよいよ台風シーズンの到来です。埼玉県は災害に強いと言われてはいますが、大型台風や集中豪雨といった水害の発生リスクは年々高まっていますので、洪水ハザードマップを確認し、避難場所や避難ルートの参考にしてください。市が設置する避難場所は、インターネットを利用して混雑状況を確認することができる避難所の開設・混雑状況配信サービス「VACAN」をご利用いただき、風水害に備えていただければと思います。では、また。

▶ 10月2日(土)・3日(日) 第38回朝霞市民まつり「彩夏祭」を中止します

☎朝霞市民まつり実行委員会事務局（地域づくり支援課内）
☎463-2645

朝霞市民まつり実行委員会では、他の多くのお祭りが早々に中止を決定する中、安全を最優先として何とか今年は開催したいとの熱意を持ち、委員一丸となって準備を進めてまいりました。

しかしながら、昨今のコロナウイルスの感染状況等を踏まえると、これ以上、前に進むことは厳しいと判断し、大変残念ですが、中止することを決定しました。

彩夏祭の開催に向け、ご尽力をいただいた皆さまをはじめ、ご協賛を賜りました市内外の皆さまに対し、厚くお礼を申し上げますとともに、彩夏祭の開催を心待ちにしていた皆さまに対し、心からお詫びを申し上げます。

今は、一日も早くコロナ禍が収束することを願うとともに、次回の彩夏祭開催に向け、実行委員一同、努力してまいりますので、引き続き、ご支援を賜りますようお願いを申し上げます。

皆さんにまた
お会いできるのを
楽しみにしています。



ひとの推移

人口 14万3,743人（-491人） 男 7万2,411人（+37人） 女 7万1,332人（-528人）
世帯数 6万8,502世帯（-484世帯）
令和3年8月1日現在（ ）内は前月比